
第３回　北海道代協事業委員会　議事録
○ 日　時／平成２８年２月２６日（金）１５：００～１７：００

○ 場　所／北海道代協事務所

○ 出席者／白戸委員長（札幌）・佐々木（旭川）・木下（小樽）・川田（苫小牧）・茎津

（千歳）

清水（函館代理）・山内（釧路）・古川（帯広）・深井副会長（担当副会長）

○ 欠　席／工藤（室蘭）

○ 議　長／白戸　　　議事録作成／山内

【議事】

１．ＤＲＰ全国大会の報告

２．今年度各支部事業委員会活動の振返り、来年度に向けて

３．ＪＣＭ「コミコミＦＬＡＴ５」個人向けリースについて

４．ＡＬＳＯＫ商品販売について

1． ＤＲＰ全国大会報告

・鹿児島代協は年間１０００台を目標に入庫誘導している→オリジナルのチラシ・リー

フレットを活用している

・ＮＰＯ法人はあとスペース　代表　山本　美也子　講演

　「車いす優先駐車場のマナー啓発運動」「障がい者スポーツ支援」「飲酒運転撲滅活

動」などの活動を行っている

２．今年度各支部事業委員会活動の振返り、来年度に向けて

札幌支部（白戸委員長）

・１８４会員中　５２会員ＤＲＰ登録

・全国大会にて佐々木ブロック長とのお話の中で「意見交換会は非常に良かったので来

年度も開催の方向で」とのこと

・鹿児島代協の良いところを真似て、北海道代協独自のオリジナルリーフレットの作成

について

→北海道代協事業委員とＤＲＰで協議連携しリーフレット作成の予算を確保する

旭川支部（佐々木）

・１０５会員中　２７会員ＤＲＰ登録　

・今年度旭川地区は苦戦、しかし北見地区は入庫が増えている

・幹事は入庫０台の人もいるので幹事会にて入庫を促進

・事故が減っている、修理しないケースもあるので全体的に入庫減となっている

・年間３０万円程度で予算している

小樽支部（木下）

・１６会員中　３会員ＤＲＰ登録

・支部長が交代して定期的に幹事会を開催するようになった

・ＤＲＰ未登録会員に登録用紙を配布し始めている

・３月末までには何台かは入庫したい
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苫小牧支部（川田）

・３０会員中　１５会員ＤＲＰ登録

・苫小牧地区の工場が１店しかない

・タイムズカーレンタル利用代理店は増えている

・新入会員にもっと推進していきたい

千歳支部（茎津）

・２０会員中　９会員ＤＲＰ登録

・幹事は強制的にＤＲＰ登録している

・２０会員と会員数が少ないので幹事だけではなく、全会員の幹事会への出席をお願い

している（全員で情報共有）

・提携事業等で不明な点があれば必ず事務局に連絡お願いしている

・結果が出るように来年度頑張っていきたい

函館支部（清水）

・８４会員中　１７会員ＤＲＰ登録

・正直なところあまり推進されていないのが実態である

・ＤＲＰ登録工場が少ない

・２７年１０月開催のセミナーにて「ＤＲＰ」「ＪＣＭ」「タイムズ」「ＡＬＳＯＫ」

３０分程度告知して頂いた

・委員会活動をより理解した上で各会員に推進していきたい

・タイムズは好調である

・ＤＲＰの登録を引続き推進していきたい

釧路支部（山内）

・９３会員中　３３会員ＤＲＰ登録

・１２月の幹事（同時に忘年会を開催）にてＪＣＭ加藤様に来釧して頂き「コミコミＦ

ＬＡＴ５」の案内

・メールにて各会員に１月現在の提携事業の案内を送信

・タイムズは年々利用する会員が増加している、台数については前年度より微増

・新入会員には原則ＤＲＰも同時加入して頂くようにしている

帯広支部（古川）

・４６会員中　２２会員ＤＲＰ登録

・ＤＲＰ登録工場と連携がよくできているので入庫が好調である

・入庫誘導した後、登録工場にて車検もお客様に案内して頂いている → 自賠責獲得

・「タイムズ」「ＪＣＭ」「ＡＬＳＯＫ」については会員にもっと仕組みを理解して頂

き推進していきた

3． ＪＣＭ「コミコミＦＬＡＴ５」個人向けリースについて

・改めて「コミコミＦＬＡＴ５」のご案内

→リース前の下取り、リース後の買取りも含めてお客様にご案内をお願いしたい

・１月～３月にて「ＪＣＭ車買取りキャンペーン」の実施

→紹介手数料１００００円のところ２００００円のお支払

4． ＡＬＳＯＫ商品販売

・「ＡＬＳＯＫお客様感謝祭」を実施中ですので宜しくお願い致します（チラシ参照）
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